



～なのはなメイト便り ④～

利用者様・ご家族様

新年、明けましておめでとうございます。

昨年中は大変お世話になり、皆様のおかげで新たな年を迎えることができました。

今年も何卒、よろしくお願ひいたします。

君津でもみぞれといった形で雪を見ることがあるほどに寒さの本番がやってきました。特に朝方は路面が凍結しそうになるほど厳しい寒さに包まれている中、元気な声とともにメイトに来てくださいり、いつも本当にありがとうございます♪屋外歩行につきましても、行く事をまず念頭に置く心身の強さはさすが!と思います。外の気温とにらめっこして、晴れの日でも行けない時がありますが、室内での運動や談笑などで、メイトの中はいつも皆様の暖かさで包まれております♪

まだまだ寒さは強くなっていくかと思いますが、スタッフ一同皆様に負けないよう元気に「仲間」として過ごしていきたいと思っておりますので、今後ともよろしくお願ひいたします。

なのはなメイト君津 施設長：箱田一樹



写っている利用者様には掲載の許可を頂いております。

なのはなメイトの風景



お散歩に飾りつけ♪
みんな仲良く集合写真！

